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会  議  録 

会 議 名 第２１期小金井市公民館企画実行委員の会議 第１７回 

事 務 局 公民館貫井南分館 

開 催 日 時 平成２３年１２月６日（火）午後２時～４時３０分 

開 催 場 所 学習室Ｃ 

出 席 委 員 
飯田勲委員、柿原朋子委員、小宮山とみ子委員、前川正治委員、 

松浦妙子委員 

欠 席 委 員 伊藤清委員 

事 務 局 員 松本浩明主査、山﨑光昭 

傍 聴 の 可 否  可 傍聴者数  なし 

傍聴不可・一部 

不可の場合は、 

その理由 

 

会 議 次 第 １ 第４９回東京都公民館研究大会について 

２ 企画実行委員連絡会について 

３ 三者合同研修会について 

４ 各講座の報告と計画 

〔計画・報告〕高齢者学級「けやき学級」、男女共同参画講座「津

田梅子と女性の高等教育」、音楽鑑賞のつどい「クリスマスコ

ンサート」、国際交流イベント「初釜」、成人学校「江戸野菜に

親しもう」 

５ その他 スポーツ祭東京２０１３ 

 

次回の日程 

 平成２４年１月１０日（火）午前９時３０分～ 学習室Ｃ 
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審議経過審議経過審議経過審議経過（主な発言要旨等） 

 

１１１１    第４９回東京都公民館研究大会について第４９回東京都公民館研究大会について第４９回東京都公民館研究大会について第４９回東京都公民館研究大会について    

  各委員の参加課題別を確認。第１課題別集会では、各参加者（職員）に独創的な 

講座の紹介を課されているため、小金井市公民館貫井南分館として、成人学校「滝 

めぐり」・「江戸野菜に親しもう」を紹介する。 

 

２２２２    企画実行委員連絡会について企画実行委員連絡会について企画実行委員連絡会について企画実行委員連絡会について    

  会議録の校正を各館にお願いしている。他館の校正部分を修正したうえで、正式 

に各館へ送付する。 

 

３３３３    三者合同研修会について三者合同研修会について三者合同研修会について三者合同研修会について    

  ４２名の参加となる。この研修報告は月刊こうみんかん２月号に掲載予定。研修 

のまとめ等はＩＣレコーダーを活用し作成する予定。 

 

４４４４    各講座の報告と計画各講座の報告と計画各講座の報告と計画各講座の報告と計画    

【報告・計画】【報告・計画】【報告・計画】【報告・計画】    

 ○高齢者学級「けやき学級」○高齢者学級「けやき学級」○高齢者学級「けやき学級」○高齢者学級「けやき学級」    

  １１月１６日（水）で平成２３年度は終了した。反省点として、講義が終わった 

講師の見送り方法について、今後は担当職員が先生をお見送りした後に、企画実行 

委員が学級生への連絡事項をはなすこととする。また、講義冒頭に講義終了後の連 

絡事項がある旨をお伝えし席でおまちいただくことの徹底を行う。講師のお茶は、 

学級で集めたお金から賄うこととする。来年２月１日（水）の午前１０時から正午 

に準備会を開催予定。日程表案には野外学習の行き先が記されているが、変更の可 

能性もあることも併せて言っておく。班活動回数の検討を行う。来年度は、警察に 

よる「自転車の乗り方」や首都大学東京教授による「立川断層の話」も加えられれ 

ばと考えている。 

 

    ○男女共同参画講座「津田梅子と女性の高等教育」○男女共同参画講座「津田梅子と女性の高等教育」○男女共同参画講座「津田梅子と女性の高等教育」○男女共同参画講座「津田梅子と女性の高等教育」    

  今回の講座の参加者は殆どが新規の方であった。１１月４日（金）には、高橋裕 

子さん（津田塾大学教授・学長特別補佐）の座学から始まり、学内にある津田梅子 

の墓、星野あい記念図書館内にある資料室での企画展（津田塾大学の建築物の歴史） 

を見学した。受講生の中には、元津田塾大学職員の方もいて、事前に「津田塾大学 

１００年史」を用意していただいた。座学では、津田梅子による開校式式辞（英文） 

スピーチを聞くことができた。来年度も津田塾大学と講座を考えている。次回は高 

橋先生ではなく、山崖（やまぎし）俊子さんによる、タイトル「ウィルネス」とし 

て、生活科学として、運動を適宜日常生活に取り入れながら、健康的に日々の暮ら 

しを送る健康づくり、体力づくり、人間関係づくり等について伺うことを予定して 

いる。 
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 ○音楽鑑賞のつどい「クリスマスコンサート」○音楽鑑賞のつどい「クリスマスコンサート」○音楽鑑賞のつどい「クリスマスコンサート」○音楽鑑賞のつどい「クリスマスコンサート」    

  申し込み状況は、現在４８人となっている。子ども連れの方の申し込みもある。 

当日の進行は出演者の中に司会の方もいるので任せる予定。会場設営をどうするか 

が課題となる。 

 

    ○国際交流イベント「初釜」○国際交流イベント「初釜」○国際交流イベント「初釜」○国際交流イベント「初釜」    

  前回の問題点として、着付け希望者が多く着物が足りなかったりして受付で右往 

左往した。また、チラシ等の近隣大学への配布が企画実行委員とこの講座の協力者 

の間で徹底されていなかった。また、着物の着付けをしてくださる方がお茶をたて 

る方に携わってしまい、どうすれば良いのか分からない事態となった。今回は前回 

の反省も踏まえ、担当職員、企画実行委員、先生の間で打合せをもち、講座協力者 

にどういう支援を要請するのかを含めて、役割分担をしっかり行うこととする。 

 

 ○成人学校「江戸野菜に親しもう」○成人学校「江戸野菜に親しもう」○成人学校「江戸野菜に親しもう」○成人学校「江戸野菜に親しもう」    

  １２月２６日（月）は、作業は行わない。現在は、白菜、雪の下ダイコン、亀戸 

ダイコン、ブロッコリー、ほうれん草等の栽培と収穫がある。１１月２８日（月） 

には、神奈川県真鶴へみかん狩りに行ってきたが好評であった。 

 

５５５５    その他その他その他その他    

 ○スポーツ祭東京２０１３について○スポーツ祭東京２０１３について○スポーツ祭東京２０１３について○スポーツ祭東京２０１３について    

  公民館でも何かＰＲ的なことができないかということで、日本体育協会から日本 

オリンピック委員会創立１００周年記念ＤＶＤ「日本のスポーツ百年」（５９分）が 

借りることができることとなった。 

 

 

 

    次回の予定 平成２４年１月１０日（火）午前９時３０分～ 学習室Ｃ 

    


